

Alla Khoma

Université d'état agrotechnologique

de Tavia de Dmytro Motorny

d7feb7d5vevu5dw@gmail.com

Superviseure scientifique: Symonenko S.V.,

chef du département des langues étrangères,

candidat ès sciences pédagogiques,

maître de conférences

LE CHÔMAGE DE LA POPULATION DE L'UKRAINE, SES CAUSES ET SES CONSÉQUENCES

La situation économique, sociale et psychologique de ses citoyens est très importante pour chaque État. Pour atteindre tous ces points, nous avons besoin de finances que les gens peuvent facilement gagner et dépenser pour obtenir les avantages économiques nécessaires. Mais pendant des siècles, de différents pays du monde ont été confrontés à un problème mondial tel que le chômage.

Le concept de chômage apparaît lorsque la partie économiquement active de la population ne peut pas trouver d'emploi, pour un certain nombre de raisons non moins importantes. Ces raisons peuvent être liées à des facteurs négatifs qui se produisent dans le pays.

Quelle est cette population économiquement active, et quelles sont les raisons qui l'empêchent de travailler honnêtement et de gagner de l'argent pour leur vie heureuse et celle de leurs proches? Quelles sont les conséquences du chômage et comment y faire face?

Ces questions et bien d'autres intéressent les services statistiques de tous les pays où le chômage est le plus répandu. Mais il est très difficile d'analyser ces données et d'en tirer les bonnes conclusions. Par conséquent, le problème du chômage

parmi la population ukrainienne intéressait des scientifiques nationaux tels que: O. Poluyaktova, V. Venediktov, S. Drizhchana, V. Zhernakov, S. Ivanov, A. Babaskine.

La population économiquement active est traitée comme une population active, c'est-à-dire, les personnes âgées de 15 à 70 ans qui occupent le marché du travail du pays. En termes simples, il s'agit d'une population valide. C'est avec son aide que le pays vit et peut établir des partenariats avec les pays exportateurs et les pays voisins. Autrement dit, plus il y a de personnes physiquement aptes dans un pays, plus il y a de chances dans ce pays de se développer dans différentes industries et sous différents aspects. Mais si l'État n'est pas en mesure de fournir du travail à la population économiquement active, les gens ne pourront tout simplement pas en bénéficier en tant que citoyens et leur main-d'œuvre ne sera tout simplement pas utilisée efficacement.

Selon les dernières statistiques, en 2021, la main-d'œuvre ukrainienne comptait environ 17,3 millions de personnes, soit près de 55% de la population totale. Cependant, selon les années précédentes, la population économiquement active était de 700 000 de plus. Il peut y avoir de nombreuses hypothèses sur ces changements, et par conséquent, il est nécessaire d'analyser ce qui les précède et d'où ils viennent.

Alors pourquoi la main-d'œuvre de notre État diminue-t-elle? Il est nécessaire de découvrir et de comprendre chaque raison. Et la première chose qui vient à l'esprit est une pandémie. Les premiers cas de COVID-19 connus dans le monde entier sous le nom de coronavirus ont été détectés en Ukraine depuis le début de 2020. À ce jour, malheureusement, à cause de cette maladie, environ 105000 décès ont été enregistrés parmi les Ukrainiens. Si l'on considère la répartition des infections à coronavirus en Ukraine par âge, on peut voir qu'environ 86 % de la population infectée sont des personnes d'âge actif, ce qui signifie qu'en 2 ans de pandémie, la population économiquement active a diminué de près de 90300 personnes. Ces chiffres sont approximatifs, mais assez impressionnants.

La deuxième raison de la réduction de la main-d'œuvre en Ukraine, mais moins évidente, est la migration des hommes et des femmes à la recherche d'un travail saisonnier ou permanent à l'étranger. Bien sûr, le potentiel du pays n'est pas en sa faveur, mais cela ne signifie pas que tous les Ukrainiens qui partent à l'étranger pour gagner de l'argent ne reviennent pas. Une bonne moitié d'entre eux vivent et nourrissent encore leur famille ici en Ukraine et constituent toujours la population active de l'Ukraine.

La troisième raison, mais non moins importante, est apparue récemment, en relation avec le début d'une guerre russe à grande échelle contre l'Ukraine. Aujourd'hui, la population civile ukrainienne est exterminée, des soldats meurent et sont blessés, les réfugiés de l'Ukraine partent à l'étranger et des enfants, la génération future du pays, meurent. Encore pendant longtemps après la fin de la guerre, l'État comptera les pertes parmi la population et les bâtiments détruits par des envahisseurs russes. Plusieurs raisons à grande échelle et irréparables sont tombées sur le sort de l'Ukraine à la fois et ont empêché sa prospérité, un si grand nombre de pertes subies se sont produites au cours des trois dernières années seulement.

Les raisons ci-dessus n'expliquent qu'un seul problème à savoir, la diminution de la population économiquement active ces dernières années. Cependant, les conséquences de ces raisons accompagneront le pays pendant très longtemps et ne seront pas corrigées aussi rapidement qu'on le souhaiterait. Mais indépendamment de cela, le chômage en Ukraine a été toujours, il existe maintenant et sera dans l'avenir.

Il y a un certain nombre d'autres raisons pour cela. Le premier est le petit nombre d'emplois. Cela est dû à l'infrastructure sous-développée du pays. Il n'y a pas d'emplois dans l'État où la main-d'œuvre de la population peut être appliquée. La deuxième raison importante est le manque d'éducation de la population. Au cours des vingt dernières années, plus d'une centaine de nouveaux métiers ont vu le jour que tout le monde ne maîtrise pas. Ils sont principalement liés au développement et à l'utilisation de la technologie, des nouveaux programmes et d'Internet. Par

conséquent, parmi les professions les plus populaires actuellement, il y a celles où il y a une pénurie de travailleurs hautement qualifiés, car ils n'existent pas tout simplement. La troisième raison liée à la précédente est une très faible rémunération de ce travail. En raison des bas salaires, les Ukrainiens partent en masse et recherchent un travail où leur travail est valorisé en conséquence. Mais cela s'applique non seulement aux professionnels, mais également à tous les autres travailleurs ukrainiens. Cependant, cela n'est pas surprenant, car l'Ukraine n'est parfois engagée que dans la production de matières premières, mais pas de produits finis. Et c'est moins bénéfique pour le pays.

Les causes du chômage peuvent être différentes, mais grâce à elles, on peut déterminer approximativement certaines conséquences et donner des prévisions spécifiques. Malheureusement, les conséquences de la guerre seront la principale prévision de l'emploi ukrainien. La première chose qui attend le pays après son achèvement est une grande restructuration et restauration. Autrement dit, nous pouvons conclure qu'au cours des 5 à 10 prochaines années, l'Ukraine aura besoin de main-d'œuvre sous forme de constructeurs, de logisticiens, de fabricants de matériaux de construction, de producteurs de carburant et d'énergie, etc. Ensuite, 100000 volontaires qui ont rejoint les rangs des défenseurs locaux obtiendront des emplois sous la forme de la Garde nationale ou de la police, deviendront des professions populaires de gardes-frontières engagés dans la conception technique, les architectes et autres.

Dès que la reconstruction et la restauration seront terminées, les jeunes qui sont aujourd'hui des étudiants des écoles et des universités entreront sur le marché du travail. Cependant, en raison de l'enseignement à distance discontinu en temps de guerre et pendant la pandémie, des jeunes pas suffisamment éduqués entreront sur le marché du travail. Et encore une fois, l'image se répétera, il n'y aura pas de travail pour ces personnes, on devra donc, aller travailler dans les pays voisins.

De telles prédictions ne sont ni univoques, ni exactes, mais l'avenir approximatif peut être répété. Cependant, on espère que l'État sera en mesure de surmonter cette situation en augmentant le salaire moyen en Ukraine pour attirer des artisans potentiels, ou des travailleurs expérimentés et qualifiés, peut-être, même de l'étranger. Après la reconstruction, des industries telles que: l'ingénierie mécanique, le tourisme, la transformation agricole, la métallurgie et les services dans le domaine de la télévision et des communications peuvent également se développer. Cependant, en général, le développement affectera toutes les sphères et industries existantes en Ukraine. Donc, aujourd'hui, il est temps de changer tout pour le mieux et de s'assurer que même dans un avenir lointain, la population ne sera pas confrontée au problème du chômage.

Références

1. Демографічна та соціальна статистика / Ринок праці / Зайнятість та безробіття / Державна служба статистики України URL: <http://www.ukrstat.gov.ua/> (dernier accès 17/03/2022).
2. Коронавірус в Україні URL: <https://index.minfin.com.ua/ua/reference/coronavirus/ukraine/> (dernier accès 23/02/2022).
3. Полужактова О. В. Проблеми безробіття в Україні / О. В. Полужактова. // Електронне наукове фахове видання. – 2016. – №2. – С. 31–35 URL: https://economyandsociety.in.ua/journals/2_ukr/6.pdf (dernier accès 17/03/2022).